

## **Communiqué de presse collectif des élus, lignes THT.**

À l'heure où un nouveau rapport fait état de plus de 400 manquements de RTE, depuis plus d'un an dans le déroulement de son chantier, et qui est connu de la préfecture depuis plus de deux mois, il est temps de faire un rappel sur la situation actuelle en Haute-Durance contre le chantier de RTE.

82 élus sont engagés individuellement autour d'un collectif dont 2 conseillers départementaux, 6 communes en combat juridique, plusieurs motions de soutien dont celle de la ville de Briançon, sous-préfecture du département, une Vice-Présidente du Conseil Régional qui s'offusque des dégâts et maintenant les services de l'Etat qui donnent raison à toutes les critiques émises par les opposants depuis le début du chantier RTE.

Une minorité bruyante ? NON : une réelle et importante force politique qui demande des comptes ! Les élus espèrent des explications convaincantes de la préfecture et une réaction à la hauteur de la tension qui monte le long de la Durance.

Les 82 élus que nous sommes demandons donc une nouvelle fois l'arrêt immédiat des travaux et le réexamen du projet.